

冬至【12月21日(土)】

花のカボチャを使いお汁粉を作りました。「冬至ですよ」と伝えると「あーそー、もーそんな月かい!」「おー冬至ねー、うんうん…」と皆さん仲良く話しながら近を感じているよう 食も進んでいました。



花のクリスマス会【12月14日(土)】

令和6年を占めくくる
行事『花のクリスマス会』を行いました。鍋行事を境にクリスマス飾りが増え、少しづつ雰囲気が出てきました。この日は、スタッフも心を込めて色々な種類の料理を沢山作って皆さんにお出ししています。パーティは、■さんが「カンペイ!」と発声していただき会が始まり、「緊張した!」とドキドキしていました。楽しみは沢山あり「ケーキ?あら

ーっ!美味しいぞ!」と6種類のケーキに目移りされ、「ビールありますよ」と伝えると「エヘ…飲むよ」と笑みを浮かべていました。料理に「すごいね!」「娘にうらやましがられる!」と驚き、「入ってきた瞬間いい匂いがした! 昨日からやっているの? やった甲斐あったね。見んな褒めてくれるよ!」と労いの言葉もあり、スタッフも嬉しそうです。余興は、スタッフによる『YMCA』に「面白いね、すごいねー



Aユニットはフルーツケーキとチョコレートケーキを皆さんで作りました。スタッフから作り方を教わり「こうするの?」と言いました。お屋はデコカラレーを作り「いやだーもったいないも良いです。この日は盛りだくさくて食べれないね」と言い、午後

からはケーキを食べながらプログラミングを皆さんで作っていました。たまにプログラマが説明すると「大変だ警察連絡しないでください」となります。ご家族様からのプレゼントや花からのプレゼントもお渡しすると、テープなどの楽器を使い、皆で楽しんで好きなものを取っていました。歌詞カードを見ながら歌えて歌えなくてもクリスマスの雰囲気が皆さんの中に伝わっています。ご家族様から



年賀状書き・年末飾り・そして大晦日



大掃除やクリスマスなどを経てだんだんと一年が終わる感覚が出てくるものです。年賀状は、手書きやハンコ・シールを使いながら、お話しになった方に思いを伝えました。クリスマスが終わると、お餅餅やしめ縄を飾っています。入居者様が一番嬉しいようにしているのが繭玉です。2メートルくらいのミズキを見て「でっかい木だね」と驚かれ、繭玉も丁寧に付けて、飾ります。

ありがとうございました。

施設長コラム

~あけましてあめでとうございます~

年が明け皆様におかれましては幸多き新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。花では、大晦日や

元日はとても穏やかな時間を過ごしています。ありがとうございます。その後インフルエンザが発生して少し心配しましたが、何とか乗り切りホッとしているところで

す。私の知り合いのグループホームは、コロナ・インフルエンザが蔓延した施設が幾つもありました。花でも大きな事象にならぬよう入居者様・役職員の安全を確保して、ご家族様も安心していただけるよう今後も取り組んでまいりたいと思います。本年も変わらぬご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。